

経済安保上重要な企業である理由

- ① エレベータ・エスカレータは、人々の営みに必要不可欠な乗り物であり、日常生活上、空気の様な安全・安心な生活手段を提供している。近未来へ向かって、革新的な研究・技術開発を日々行っており、快適性や利便性の向上はもとより、地球環境への負荷低減などを考慮した社会に優しい商品を提供している。
- AIやIoTをはじめとする情報技術や環境技術をエレベータ・エスカレータに導入し都市機能の高度化の観点より、新しい付加価値を生み出している。
- ② 日本で唯一のエレベータ・エスカレータ専業メーカーである当社は専業メーカーとしてエレベータ・エスカレータに特化した営業、研究、開発、生産、据付、保守の一貫体制を構築している。市場は日本のみならず、世界市場へも展開している。
- ③ 重要な社会インフラである昇降機は、大型化、高層化が進む都市において、建物の空間移動に不可欠な乗り物となっている。更に、遠隔監視システムやスマートフォンとの連動による、高度なサービスを提供している。これは社会インフラ上、最も重要な広域災害時の迅速な対応と体制確立にも寄与している。
- ④ 当社の商品は、官庁施設にも納入されており、経済安保上重要な施設にも納入されている。
- ⑤ 全国の昇降機は遠隔監視システムを通じて年間通じて、移動手段がモニターされており、サイバーセキュリティ上、非常に重要な施設である。